



NO. 8  
2021. 9

これはタイヤ  
になりそう！

**廃材遊び**

お菓子の空き箱や牛乳パック、セロハンテープの芯など普段捨ててしまう材料を使ってなにか素敵なものは作れないかな？と廃材を使って制作を楽しみました。色々な材料の中から「箱がバックになりそう」「これ、ねずこの竹になりそう」など、どんどんイメージを膨らませる子どもたち。沢山の素敵なものが完成しました。これからも様々な材料に触れ、自分で考えながら制作ができるように制作遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



**敬老の日の葉書描き**

出席ブックにシールを貼る時に20日が休みになることに気が付いた子どもたち。「敬老の日って書いてある」「何の日?!」と興味津々に尋ねてくる姿があり、敬老の日の紙芝居を読み聞かせました。「おじいちゃん、おばあちゃんの日でお休みかあ」と理解した様子があり、みんなでお手紙を書きました。「いつもありがとう」「会いたいな」「大好きだよ」などそれぞれの思いを込めて一生懸命に描く姿が見られました。



届きますように♡

**運動遊び**

「けんけんぱ」やハードルに挑戦したり、みんなで一緒に転がしドッジボールをしたり、身体を動かして遊んでいます。ドッジボールでは、はな組がにじ組にルールの説明をしたり、遊ぶ中で困ったことを発表し自分たちの約束事を作ったり、少しずつ自分たちで遊びをすすめる姿が見られています！

